

# FELICITY ASTON MBE

Explorer, Scientist and Author

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Adventure
- Diversity
- Leadership
- Motivation
- Sports
- Women

Felicity Aston MBE adalah seorang ilmuwan iklim, penjelajah kutub, pemimpin ekspedisi dan pemecah rekor. Dia adalah satu-satunya wanita di dunia yang pernah bermain ski melintasi Antartika sendirian dan juga orang pertama di dunia yang melintasi benua tersebut hanya dengan kekuatan otot. Selama lebih dari dua puluh tahun melakukan ekspedisi yang menantang di lingkungan paling ekstrem di dunia, ia telah menghasut, mengorganisir, dan memimpin tim wanita Inggris pertama yang melintasi lapisan es Greenland, tim wanita terbesar dan paling beragam secara internasional di dunia yang bermain ski ke Kutub Selatan. dan tim wanita dari seluruh Eropa dan Timur Tengah yang bersama-sama meluncur ke Kutub Utara.

Felicity merefleksikan ekspedisinya sebagai perjalanan fisik dan psikologis. Ia percaya bahwa pencapaian besar tidak memerlukan kapasitas bawaan yang luar biasa, melainkan membangun kepercayaan diri dan ketahanan mental. Felicity telah berbicara secara luas tentang kesepian mendalam yang dia alami saat melintasi Antartika sendirian dan perjuangan pribadinya untuk menghadapi, setiap pagi, iklim ekstrem di luar tendanya, dan untuk memupuk ketekunan yang harus kita semua lakukan di saat-saat sulit. Setelah lockdown, taktiknya dalam menghadapi isolasi ini, dan wawasannya mengenai reintegrasi dengan masyarakat telah diterima oleh banyak orang.

Ekspedisi Felicity telah berulang kali memecahkan rekor keanekaragaman. Komitmennya terhadap keberagaman telah menutup kesenjangan data, membentuk kembali pemahaman ilmiah, dan menunjukkan bahwa yang terpenting adalah individu dan bukan stereotip.

Pada tahun 2023, Felicity akan memimpin ekspedisi BIG North Pole 2023 untuk mengumpulkan material guna penelitian es laut yang penting. Meskipun ia telah menyaksikan secara langsung dampak pemanasan global, pandangannya adalah optimisme pragmatis: pembicaraan Felicity didorong oleh harapan yang besar. 'Antartika adalah tempat yang brutal. Kita tidak bisa bertahan, namun kita bisa bertahan,' jelasnya.

Dia telah menerbitkan lima buku tentang ekspedisinya dan buku terbarunya adalah 'Polar Exposure: Ekspedisi semua wanita ke Kutub Utara' yang diterbitkan pada tahun 2022. Felicity telah ikut membawakan dua film dokumenter BBC, dan ditampilkan di outlet berita terkemuka termasuk National Geographic, Pameran Kesombongan, dan Marie Claire. Dia adalah anggota Royal Geographical Society di London dan The Explorers Club di New York dan telah ditunjuk sebagai MBE serta dianugerahi Polar Medal atas jasanya dalam eksplorasi.